



「目輪煌」 三尻中学校だより

学校教育目標 ・思いやりのある生徒 ・自ら学ぶ生徒 ・進んできたえる生徒

今年度のスローガン 「イノベーション、次の未来へ」

前期が終了。いよいよ後期突入!

10月19日(木)前期終業式が行われました。20日(金)から22日(日)までが秋季休業日。そして、台風の影響で23日(月)は臨時休業日となりましたが、翌日24日(火)から後期がスタートしました。

11月1日(水)には、学級、そして学年、学校全体で取り組んでいるSUNフェスタが開催されます。文化部の皆さんの活動発表や合唱コンクールが実施されます。会場は「さくらめいと・太陽のホール」です。これまでの練習や取組の成果を遺憾なく発揮し、有意義な時間が期待されます。地域の方や保護者の皆様にも是非ご覧いただきたい行事です。多くの御参観をお待ちしております。また11日(土)には、地域の方を講師としてお招きし、体験講座が実施されます。後期も三尻中は、全力投球で邁進して参りますので、御理解と御協力を、よろしくお願いいたします。

12月の予定

日	曜	行事等
1	金	後期中間テスト(1、2年)・3年租税教室 13:45
2	土	
3	日	
4	月	スマホ安全利用ワークショップ 15:00
5	火	全校朝会(人権)・後期人権旬間(~19日)
6	水	三尻中学校区教育講演会 9:30 於さくらめいと・生徒会の日
7	木	登校指導・くまなび
8	金	
9	土	第3回資源回収
10	日	
11	月	
12	火	生徒朝会
13	水	3年進路相談①
14	木	3年進路相談②・KGの日・くまなび
15	金	3年進路相談③
16	土	
17	日	
18	月	3年進路相談④
19	火	学年朝会・3年進路相談⑤
20	水	3年進路相談⑥
21	木	給食最終日・5校時大掃除
22	金	授業終了日・全校集会・アシスト配布
23	土	天皇誕生日
24	日	
25	月	冬季休業日(~1/8)・3年成績通知書配布
26	火	
27	水	
28	木	体育館ワックス・部室等清掃・塩カル散布
29	金	
30	土	
31	日	

季節が移ろう中で…

後期初日の10月23日(月)は、台風の影響で学校が臨時休業となりました。前日は、雨の中を衆議院選挙が実施され、風雨は夜半から激しさを増し、朝出勤した際には、校庭がまるで池のような状態になっていました。校庭の木々も折れたり、かなり太い樹も倒れていたりして、改めて自然の驚異を目の当たりにしました。御存知の方もいらっしゃるかもしれませんが、本校の校庭は、10年ほど前に改修され、テニスコートの地下は雨水を貯水し、徐々に地底へ浸透させる仕組みになっています。通常の雨量であれば、水溜りになることはまれです。しかし、今回のような想定外の雨量では、その容量を遥かに超えてしまい、ご覧のとおりのお池になってしまうのです。深いところは30cmほどになっていました。完全に水が引くまでに丸1日かかりました。

今、季節は秋。校庭のイチョウも銀杏を付け、木々も日増しに色づいてまいりました。季節が移ろう中で、学校行事が進んでいきます。生徒会の選挙が終わり、SUNフェスタ。そして、三者面談や進路説明会等々。3年生は第2回の実力テストも終わり、いよいよ次のステップに向けて自分と向き合うときになりました。2年生は中堅学年として、そして1年生は、本校の新たな伝統を築く、そんなときを迎えました。皆さん一人ひとりの活躍を、職員一同見守って参ります。心配なことがあったときには、遠慮せず、話しかけてください。

朝晩めっきり寒くなりました。登下校の皆さんも、マスクを付けている人が多く見られるようになりました。バランスの取れた睡眠、休養、食生活を心がけ、いつも心と身体を元気にし、勉強、部活動等、頑張っていきましょう。私たちも生徒一人ひとりが実りの秋を満喫できるようにサポートしていきます。



スケアード・ストレイト教育事業

「スタントマンによる自転車事故の再現」…於：熊谷工業高校

10月25日(水)9時半から熊工でスタントマンによる自転車事故の再現が実施されました。スタントマンの方々の迫真の実演に、交通事故の怖さを実感しました。皆さんの中には、下校後、自転車に乗って塾へ通ったり、お休みの日には、自転車でお出する人もいることでしょうか。交通事故が多発する場所は、交差点であり、発生する時間帯は夕暮れ時、薄暗い時間帯です。私たちは、常に危険と隣り合わせにいることを忘れず、絶対に交通事故に遭わないよう、最大の注意を払っていきましょう。そのためにも、時間にゆとりを、心に余裕を持てるようにしましょう。